
            
   

COMUNICATO STAMPA 

di Carla De Albertis (A.N.) 

 

BENEDETTO MARCELLO: 

QUEL MERCATO  

NON DEVE TORNARE! 
 

 

  
Io sto con i residenti, 

 

sono d’accordo con l’associazione “Vie dei musicisti”: le bancarelle non devono 
tornare in via Benedetto Marcello. 

 

La mia mozione, approvata all’unanimità da tutto il Consiglio comunale, 

chiedeva, infatti, più verde e parchi giochi per i bambini nell’area soprastante il 

parcheggio e lo spostamento di tutto il mercato lontano da via Benedetto Marcello. 

 

Il rischio che quel mercato possa tornare dove era prima non deve esistere. 
 

E’ una vergogna che i residenti di quella zona siano costretti tutti i sabati a 

subire l’invasione di extracomunitari, di sporcizia e di illegalità. 

Non si tratta di un mercato rionale (quello che noi tutti vorremmo): è un suk! 

 

Quindi, per evitare nuovamente un clima di tensione e di disagio, dico un no 
deciso al ritorno del mercato in via Benedetto Marcello. 
                                                                                           

                                                                                              

                                                                                                     

 

 

 

 

Carla De Albertis                     

                                                                         Consigliere Comunale A.N.     
 

 

 
COMUNE DI MILANO 

Il Consigliere 


